

## Dos soldados muertos y 8 heridos en emboscada

Dos soldados murieron y ocho más resultaron heridos, al ser atacado por los subversivos un camión que transportaba efectivos del Batallón Belloso, sobre la carretera Troncal del Norte.

Según informó ayer un vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, el ataque terrorista, a base de fuego de fusilería, ametralladoras y bombas claymore, ocurrió a inmediaciones del

Km. 12 de la citada vía, cuando el vehículo militar se dirigía hacia la zona norte del país.

A consecuencia de las múltiples lesiones de bala y también provocadas por las esquirlas, dijo la fuente militar, murieron allí mismo el cabo Romel Stanley Gutiérrez y el soldado Manuel de Jesús Guevara, cuyos cadáveres fueron trasladados a la Funeraria de la Fuerza Armada.

—Pasa a la página 40—



SIMPOSIUM. El Presidente de COEXPORT Lic. José Carlos Liévano (centro), inaugura el Primer Simposium sobre el Sector Maquilador, acto que se

lleva a cabo en el salón de usos múltiples de la ASI. En dicho evento se discuten las medidas cambiarias aplicables a las exportaciones. Le acompañan los licenciados Silvia Cuéllar y Luis Felipe Moreno.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.



VISITA POSICIONES. El coronel René Emilio Ponce, Comandante de la Tercera Brigada de Infantería y Tercera Zona Militar de San Miguel, visita las poblaciones de Torola, San Fernando y Perquin, en Morazán, para constatar la organización de las posiciones de las unidades militares.

## El libro favorece la integración cultural

El libro puede lograr una mayor integración cultural de los países americanos, expresa el Sr. Manuel H. Rojas, de la República Argentina.

El señor Rojas, Director de la Exposición del Libro Argentino en Centroamérica, realiza una gira por estos países, para invitar a que los librerías participen en Décima Cuarta Exposición del Libro del Autor al Lector, que se realiza en

Argentina.

Es importante, dice, la participación de los librerías de los países centroamericanos, para que por medio del libro, se establezca un puente de comunicación efectivo, tanto en lo cultural, como en lo comercial.

Sobre lo último, el Sr. Rojas, dice que la importación del libro de Argentina, resulta atractiva para los que se dedican a la edición.

—Pasa a la página 25—

# Sábado 12 inaugurarán las 'Noches de Compras'

Simultáneamente el 12 de diciembre próximo, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, inauguraré la temporada de Noches de Compras Navideñas en San Salvador, San Miguel y Santa Ana.

El Lic. Carlos Olivo, del Comité de Comercio de la Cámara, declaró ayer en conferencia de prensa, que el sábado 12, a partir de las 2 de la tarde será organizado el desfile de carrozas, bandas escolares y

estudiantiles, así como payasos y otras atracciones que dará por iniciada la temporada nocturna de compras que con motivo de Navidad y Año Nuevo ya son tradicionales en el país.

Enfatizó que en esta oportunidad las filiales de San Miguel y Santa Ana, se suman y dichas ciudades del interior del país, también el comercio abrirá sus puertas en horas de la noche con promociones y regalías.

—Pasa a la página 29—



RECIBEN ALIMENTOS. Personas de escasos recursos económicos, residentes en el cantón y caserío El Conacaste, jurisdicción de San Lorenzo, departamento de Ahuachapán, fueron favorecidos con víveres que les entregaron efectivos del Destacamento Militar No. 7. También recibieron medicinas y asistencia odontológica.

## Juez Ejecutor falla a favor de D'Aubuisson

El Juez Cuarto de lo Penal debe cesar la restricción ejercida por él, en la persona del diputado, mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta.

Esa es la resolución que el Juez Ejecutor, Dr. Armando Napoleón Albanez, entregó a la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, luego de intimar al mencionado funcionario judicial, en el caso del asesinato de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, en el cual el testigo Amado Antonio Ga-

ray, involucra al diputado D'Aubuisson Arrieta como presunto asesino.

—Pasa a la página 33—

## Lunes 7 no dará visas de turismo Embajada E.U.

En comunicado muy reciente, involucra al diputado D'Aubuisson Arrieta como presunto asesino.

—Pasa a la página 29—



INAUGURAN CLINICA. El Ing. José Ricardo Perdomo, centro, inaugura la Clínica del Ministerio de Economía, la cual atenderá a los empleados de esa dependencia. Su director es el Dr. Carlos Hernández Moreira, izquierda.

## Hoy Jornada Gineco-Obstetricia en S. Miguel

Hoy sábado se realizará en San Miguel, la VI Jornada de Gineco-Obstetricia organizada por médicos del Hospital Regional de esa ciudad.

El objetivo de la Jornada, comprendida dentro de las actividades científicas del mencionado Hospital, es dar a conocer las actividades en las postrimerias de 1987.

—Pasa a la página 29—

### AL CERRAR la edición

(Información en página 40)

# Quedarán demarcados los límites fronterizos el 88

El próximo año quedará demarcada la línea fronteriza con Honduras en las zonas delimitadas por el Tratado General de Paz de 1980, asegura el Director General de Límites de la Cancillería, Dr. Abel Sazalar Rodezno.

Sostiene que el proceso de demarcación avanza conforme las normas de derecho internacional.

Explicó, que se han concluido los cálculos de los polígonos 15 y 16 de la Sección Séptima que comien-

za en el Paso de Unire, en el río Unire siguiendo aguas abajo de dicho río hasta donde recibe el nombre de Guajiniquil o pescado y aguas abajo de dicho río, hasta el punto denominado Los Amates en el mismo río Goascorán.

Agregó que la Comisión Especial de Demarcación El Salvador-Honduras, en reuniones que se han llevado a cabo en San Salvador y Tegucigalpa, han

—Pasa a la página 23—